

**Asamblea General**
Consejo de SeguridadDistr.
GENERALA/43/120
S/19476
3 de febrero de 1988
ESPAÑOL
ORIGINAL: INGLÉSASAMBLEA GENERAL
Cuadragésimo tercer período de sesiones
CUESTION DE PALESTINA
LA SITUACION EN EL ORIENTE MEDIOCONSEJO DE SEGURIDAD
Cuadragésimo tercer año

Carta de fecha 2 de febrero de 1988 dirigida al Secretario General
por el Encargado de Negocios interino de la Misión Permanente de
Filipinas ante las Naciones Unidas

Tengo el honor de transmitir por la presente el texto de una declaración formulada por el Gobierno de Filipinas en relación con la violencia y las violaciones constantes de los derechos humanos en los territorios árabes de la Ribera Occidental y de Gaza ocupados por Israel (véase el anexo).

Mucho agradeceré que la declaración se publique como documento oficial de la Asamblea General, en relación con los temas titulados "Cuestión de Palestina" y "La situación en el Oriente Medio", y del Consejo de Seguridad.

(Firmado) Emmanuel PELAEZ
Embajador
Representante Permanente interino

ANEXO

Declaración formulada por el Gobierno de Filipinas

El Gobierno de Filipinas lamenta la violencia y las violaciones constantes de los derechos humanos ocurridas en los territorios árabes de la Ribera Occidental y de Gaza ocupados por Israel.

El Gobierno de Filipinas insta a Israel a que cumpla las resoluciones 605 (1987), 607 (1988) y 608 (1988) del Consejo de Seguridad a fin de salvaguardar los derechos del pueblo palestino de los territorios ocupados por Israel.

El Gobierno de Filipinas reitera la opinión de que el Convenio de Ginebra de 1949 relativo a la protección de personas civiles en tiempo de guerra se aplica a los territorios palestinos y a otros territorios árabes ocupados por Israel desde 1967, incluida Jerusalén. El Gobierno de Filipinas apoya la convocación de una conferencia internacional de paz sobre el Oriente Medio con la participación de todas las partes interesadas, incluso la Organización de Liberación de Palestina, y de los cinco miembros permanentes del Consejo de Seguridad, bajo los auspicios de las Naciones Unidas.